Batea Gálvez petición de réplica de Murat

ORGE RICARDO

REF**Ö**RMA

El ex priista Alejandro Murat, ex Gobernador de Oaxaca y ahora promotor de Claudia Sheinbaum, llegó ayer a la casa de campaña de Xóchitl Gálvez, donde ella daba su conferencia de prensa, para pedir derecho de réplica, que le fue negado.

"Viene a echar pleito, que

vaya con Sheinbaum, aquí no lo voy a dejar pasar", dijo la candidata presidencial opositora, cuando le informaron que Murat, ex director del Infonavit, estaba afuera.

"Después de que saqueó Oaxaca y al Infonavit le sacó 5 mil millones de pesos... todo esto que digo lo decía Salomón Jara (Gobernador de Oaxaca) en el Senado, yo sólo (lo) repito.

"Que ese terreno que hoy tiene publicidad de Sheinbaum se lo robó al estado, palabras de Salomón Jara; que había pedido un crédito de 3 mil 500 millones de pesos para hacer un centro de convenciones que no está operante. Que vaya con Sheinbaum, ella es su jefa, yo no", indicó Gálvez.

Durante una gira por Oaxaca, la candidata dijo que

Morena reclutó a Murat para "embarazar" urnas y regresar al fraude electoral.

Los guardias habían cerrado la puerta en la casa de campaña de Gálvez y abrieron una lateral. El priista quería responder

la acusación de su paso en el Infonavit y la afirmación de Gálvez sobre el supuesto fraude en Oaxaca.

"Toqué la puerta, no hice ningún tipo de acto de otro carácter. Lo único que le pedí es mi derecho de réplica, porque en este espacio ella hizo esas afirmaciones, y en el caso específico del Infonavit, en donde ha hecho afirmaciones que me generan daño moral, me difaman, pues sí hubo un delito que perseguir, un pago indebido, pero dos años después, en una administración posterior, y no hubo impunidad", dijo el ex funcionario.



LE NIEGAN PÉDLICA



■El ex priista Alejandro Murat, hoy promotor de Claudia Sheinbaum, acudió a la casa de campaña de Xóchitl Gálvez.





Defiende Morena a AMLO ante presidente argentino

Sheinbaum dice que son modelos diferentes, en tanto que Mario Delgado destaca el "superpeso"

SALVADOR CORONA Enviado

-nacton@eluntversal.com.mx

Puerto Escondido.— Tras las declaraciones del presidente de Argentina, Javier Milei, quien calificó de "ignorante" al presidente López Obrador, la cúpula mayor de Morena defendió al Mandatario y criticó el modelo económico impulsado por el líder sudamericano.

En la tierra de Benito Juárez, autor del lema "El respeto al derecho ajeno es la paz", la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, pidió que se respete a López Obrador ante las declaraciones de su homólogo de Argentina, y aseguró que mientras éste impulsa un modelo económico extremo en México existe el humanismo.

"Pedimos que haya respeto para el Presidente (Andrés Manuel López Obrador), pero lo que está de fondo son los proyectos, por eso es lo que hay que reivindicar más allá de cualquier cosa. Ellos consideran un proyecto y nosotros consideramos otro, y tiene que haber respeto", comentó en conferencia de prensa.

Sheinbaum aclaró que sus comentarios son con respecto al pueblo de Argentina que eligió a Javier Milei, quien representa al neoliberalismo económico extremo y no considera que la educación y salud sean un derecho.

"Son proyectos distintos. El pueblo de México decidió echar para atrás el neoliberalismo y entrar a un nuevo proceso, único en México, que no está copiado de ningún otro lugar. Nosotros reivindicamos el libre mercado, la inversión privada, el papel de los empresarios, estamos en contra de la corrupción, pero también el papel del Estado, en un Estado de bienestar", dijo.

La exmandataria capitalina señaló que el modelo del humanismo mexicano ha dado resultados, particularmente en el tema económico, y aclaró que se ha respetado la autonomía del Banco de México, con vinculación con la economía del país y con Estados Unidos, defendiendo la soberanía nacional.

Mientras tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, criticó que en el poco tiempo de gobierno del argentino su moneda se ha devaluado 50%.

"Ayer (martes) el presidente de Argentina insultó a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador. Yo nomás quiero decirles: él, en el poco tiempo que lleva en Argentina, porque ustedes saben que es un presidente de la ultraderecha, el peso argentino ha perdido un 50%, se ha devaluado 50%", dijo en un mitin en Puerto Escondido de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo.

Delgado explicó que en el gobierno de la transformación al peso mexicano ya lo conocen como el "superpeso" porque ha ganado 20%.

"Mientras allá hay devaluación, acá tenemos al superpeso, así que no somos iguales".

Por otro lado, la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez ironizó en el tema al señalar que es la única que puede hablar mal del Presidente de la República.

"En cuanto a Milei, yo lo que pediría es que no le permito a Milei que hablé mal del Presidente, de eso me encargo yo", señaló.

Cabe mencionar que Milei fue entrevistado por CNN v la versión completa será transmitida el domingo próximo.

"Es un halago. Y aunque un ignorante como López Obrador hable mal de mí, me enaltece", dijo el argentino ante el comentario de que López Obrador ha criticado su llegada al poder.

En respuesta a un comentario de Sheinbaum citado por el entrevistador, el presidente argentino agregó: "Yo no sé si los socialistas odian más la evidencia empírica o el agua".

FRASE DEL DÍA

JAVIER MILEI Presidente de Argentina

"Es un halago que un ignorante como López Obrador hable mal de mí, me enaltece"

"[Respecto a Sheinbaum] Tienen un problema con los números [los socialistas]. Yo no sé si los socialistas odian más la evidencia empírica o el agua"







El Universal Sección: Nación 2024-03-28 02:56:59

251 cm²

Página: 8 2/2



Los morenistas Mario Delgado y Claudia Sheinbaum salieron en defensa del presidente López Obrador ante lo que consideraron insultos de Milei.



Si gano la Presidencia, vo gobernaré el país, lie más: Sheinl

- "Siempre estará por delante el humanismo que impulsa la 4T"
- Rechaza que su movimiento condicione los programas sociales
 - "Eso viene del pasado para comprar votos; nosotros creamos derechos"
- "Estamos bien arriba en sondeos, pero falta que se refleje en urnas"

JORGE A. FLORES, CORRESPONSAL / P7

Crear derechos, no condicionar apoyos sociales, alma de la 4T: Sheinba

JORGE A. FLORES

CORRESPONSAL

PUERTO ESCONDIDO, OAX.

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo, rechazó que la Cuarta Transformación (4T) condicione los programas sociales y los utilice con objetivos electorales.

"Dicen que nosotros condicionamos los programas sociales, ¡no!, eso viene del pasado. Nosotros creamos derechos. ¿A poco a algún adulto mayor le dicen: 'si no eres de Morena no te doy tu pensión'? Pues no, ¿verdad? Porque es para todos y para todas, y les llega en su tarjeta cada bimestre, nadie se las condiciona.

"Es distinto, antes era apoyo a cambio de votos, compra de votos, ahora se llama democracia y derechos, es completamente distinto", recalcó en Puerto Escondido.

Acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Sheinbaum Pardo recordó a sus seguidores que aunque las encuestas la posicionen con amplia diferencia respecto a sus contendientes, no ha ganado la elección todavía, por lo que necesita que acudan a las urnas.

"A veces me dicen: '¡ya ganaste Claudia!' No, todavía no hemos ganado. Sí, estamos bien arriba en las encuestas pero hay que ir a votar el 2 de junio", destacó ante cientos de simpatizantes.

En respuesta a sus detractores, quienes han asegurado que será el presidente Andrés Manuel López Obrador quien lleve las riendas del país en caso de que ella gane las elecciones del 2 de junio, aseguró que en caso de obtener el triunfo será ella y nadie más quien gobierne.

Añadió que ese tipo de rumores le dan risa, pues aunque siempre "será un honor estar con Obrador", si resulta elegida será ella quien encabece el próximo gobierno federal, aunque recalcó, que esto será en todo momento bajo los preceptos trazados por el humanismo mexicano que impulsa la 4T.

Detalló que como persona e integrante de la Cuarta Transformación reivindica la corriente ideológica





La Jornada Sección: Sociedad, Política

2024-03-28 03:39:29 378 cm²

Página: 7, 32

2/2

impulsada por el Ejecutivo federal; no obstante, eso no significa que sea él quien vaya a estar detrás de sus decisiones.

La candidata concluyó ayer su gira de dos días por el estado, donde tuvo seis actividades, entre ellas cuatro eventos masivos: en Tlacolula de Matamoros, Miahuatlán de Porfirio Díaz, Puerto Escondido y en Huatulco, donde reiteró su compromiso con los oaxaqueños.



▲ En Huatulco, Claudia Sheinbaum caminó entre la gente y se tomó numerosas fotografías con sus simpatizantes. Foto La Jornada



Excélsior Sección: Nacional 2024-03-28 02:41:49

220 cm²

Página: 5

1/1

CLAUDIA SHEINBAUM

'No habrá teléfono rojo a Palenque"

Explica que al tener un peso fortalecido habrá generación de empleos e inversión extranjera en el país

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx
La candidata a la Presidencia por la coalición Sigamos
Haciendo Historia, Claudia
Sheinbaum, afirmó que en
caso de ganar las elecciones
del 2 de junio próximo será
ella quien gobierne el país y
no gobernará a la distancia
el presidente Andrés Manuel
López Obrador.

En rueda de prensa desde Puerto Escondido, Oaxaca, insistió en que es errónea la idea de que habrá una especie de "teléfono rojo" conectado de Palacio Nacional a Palenque para recibir instrucciones de parte de López Obrador.

"El tema del teléfono rojo, hay esta idea de que lleguemos al gobierno (...) quien va a estar gobernando es el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Reivindicamos un proyecto de nación, pero cuando lleguemos, quien va a gobernar es Claudia Sheinbaum, a quien va a elegir el pueblo de México pues es a Claudia Sheinbaum, con una adicional, de que representamos un proyecto de nación, no es un asunto personal", puntualizó la candidata presidencial.

Insistió en la defensa de López Obrador ante las críticas vertidas por el presidente de Argentina Javier Milei, quien calificó al presidente de México de ignorante, afirmó que ambos países viven realidades distintas y proyectos de gobierno contrastantes, y reiteró su respeto a la decisión electoral de los argentinos.

Respecto a la suma a su equipo de Leonel Cota, extitular de Segalmex, se limitó a decir que aportará trabajo y conocimiento a su campaña.

Afirmó que en caso de ganar las elecciones del 2 de junio, dará continuidad a la política económica de la actual administración.

Aseguró que al tener un peso fortalecido ante el dólar de Estados Unidos, generación de empleos e inversión extranjera no hay motivos para que haya cambios en la política económica, comenzando por el principio de atender a la gente más pobre del país.

"Ese principio ha demostrado que le va a mejor a México cuando a todos les llega la prosperidad, fíjense, el peso –hoy estaba viendo en la mañana en las redes sociales – está en su nivel más bajo, es decir, más alto para nosotros porque es la moneda mejor evaluada frente al dólar de todo el planeta.

"Hay mayor inversión en México ahora, lo que nunca ha habido en su historia, por eso ese principio no va a cambiar", expuso.

El mensaje de Sheinbaum fue reforzado por Mario Delgado, presidente nacional de Morena, reiteró que con la política económica de la actual administración se pueden refutar las críticas como la hecha por Milei.





